

Course à Barcelone du 22 au 26 juin

Bonjour à tous,

Barcelone c'est le milieu de saison. Ma victoire à Ledenon en championnat de France OGP, plus une journée d'essai libre le 13 sur le circuit de CATALUNYA (Barcelone) me mettent en confiance.

Les premiers essais du Jeudi ne se passent pas trop mal je gagne 5 dixièmes par rapport aux essais précédents- 1.59.5.

Je loupe ceux de l'après-midi sans spécialement fournir d'explication.

Attention il est important de préciser la présence dans le stand de Laurent responsable de la 2D et de Alan Techer, un pilote français qui a fini 2ème aux 24h de SPA.

Le premier nous explique aux travers de la 2D notre pilotage, nos trajectoires etc.

Le second en bord de piste pour nous filmer virage par virage pour nous corriger.

Attention il y a plus de temps de debrief que de roulage. Mais c'est une chance extraordinaire d'être si bien encadré.

Toujours est-il que je ne progresse pas beaucoup durant la 2ème journée de roulage 1.59.20. Il faut aussi dire que plusieurs fois pendant la séance moi et mon équipe avons rencontré un problème sur la moto ce qui faisait que des fois à la sortie des virages la moto coupait et ne repartait pas. Il est aussi vrai que je suis obsédé à prendre une roue d'un niveau légèrement au-dessus de moi, pour pouvoir comprendre comment bien prendre une aspi et rouler plus vite.

Je n'y arrive pas,

Je continu à bosser avec mes coachs...

Samedi en qualif je fais le 22ème temps-1.59.2.

La course de l'après-midi je finis 19ème c'est moins bien que les autres courses et très en dessous de mes objectifs.

Dimanche le matin au warmup, ça dure 8 tours. 1er tour 1.59.3, 1.58.8, 1.58.7, 1.58.2. Enfin je suis en progression.

2ème course je pars toujours 22ème car la qualif compte pour les 2 courses.

En course j'arrive à claquer un tour en 1.57.5 à 2,5 secondes du meilleur. Je finirai 14ème au lieu de 13ème me faisant passer sur la ligne par un poursuivant qui lui à bien pris mon aspi.

Mes coachs mon dit : « tu as passé un cap mais garde gaz »

Objectif : si le 1er groupe n'est pas encore à ma portée le 2ème l'est. Mais pour y parvenir il faudra que j'arrive à jouer les coudes dans le premier virage qui est très chaud...

Prochaine course en Espagne c'est le 24 et 24 juillet à Aragon.

A bientôt

Henri

